Vorläufiger Jahresbericht 2023/2024 <u>der</u>

Abt. Volleyball

Bad-, Crossminton

Ein kurzer Rückblick auf die abgeschlossene Saison 23/24 zeigte auf, dass die Spuren von Corona langsam in den Hintergrund treten.

Unser langjähriges Neujahrs-Turnier am 5./6. Januar konnte, in abgeschwächter Form, wieder aufgenommen werden. Auch wenn es nur ein reines Freizeitturnier war, wurde es abermals mit viel Begeisterung und dankend angenommen. Das kommende Turnier wird wieder in größerem Rahmen geplant.

Auch im aktiven Bereich konnte die Abt. Volleyball sich verstärken, es gab wieder eine Herren-Mannschaft in der Bezirks-Klasse, diese konnte gleich einen bombastischen Start hinlegen und steigt in der kommenden Saison in die Bezirks-Liga auf.

Über die Sommermonate wurde die Beachanlage am Freibadgelände ständig von den verschiedenen Mannschaften genutzt, nachdem eine "Sandreinigung" seitens der Gemeinde vorgenommen wurde. Die Sandfläche sollte aber dringend erneuert werden, da der feine Sand ausgewaschen/verflogen ist und nun eine erhebliche Verletzungsgefahr besteht. Dies wurde auch schon mehrfach bei der Gemeinde beantragt und hoffentlich bald umgesetzt.

Für die kommende Saison stehen die Vorzeichen ganz gut und wir können und wollen die Abteilung mit vereinten Kräften wieder Stück um Stück nach vorne bringen.

Mehr und einen ausführlichen Bericht gibt es nach unserer diesjährigen Abteilungsversammlung am 17. Juni 2024 .

Stellvertetend für die Abt.

Thomas Elbert